

Frontenet.com

Supera Municipio captación en ingresos propios

El Municipio de Chihuahua se destaca una vez más sobre el resto de las ciudades mexicanas al contar con una captación de ingresos propios por encima del 44%, a diferencia de la media nacional que representa el 27% de los ingresos particulares de los municipios analizados por la calificadora Fitch Ratings.

Por: **Redacción**
2015-09-23

Con 37.6 millones de pesos superior al primer trimestre del año 2014, y 115.3 millones más que el mismo periodo pero de 2013, el municipio de Chihuahua en 2015 logra a la fecha una captación histórica en el cobro del Impuesto Predial, con más de 490 millones de pesos.

Por ello, es de destacar que en la presente administración municipal Fitch Ratings aumentó la calificación en dos periodos sucesivos, pasando de AA (-) otorgada en abril de 2013, a AA en 2014 y a AA (+) en el 2015, máximas calificaciones para un municipio del país en el último año.

Como resultado de esta excelente gestión administrativa en el segundo año de acciones, en la capital del estado se ha tenido un nuevo auge de inversionistas que de nuevo tienen la confianza para desarrollar vivienda y comercio, lo que se ve reflejado también en las finanzas municipales con la captación de 98 millones de pesos por acciones urbanas de octubre del 2013 a la fecha.

Tomando en cuenta estos destacados datos, Alcaldes de México reconoció a Chihuahua con **el Premio a la "Mejor Calidad Crediticia del país"** durante una ceremonia llevada a cabo en el salón 1 del Centro Banamex en la Ciudad de México, teniendo como principal referente las calificaciones otorgadas por *Fitch Ratings* y *HR Ratings* en los últimos dos años.

El galardón le fue entregado al mandatario municipal, dentro del marco de celebración del 6º aniversario de la revista Alcaldes de México, por el excelente manejo del recurso público, mismo que lo ubican como la administración con mayor *Calidad Crediticia y Finanzas Sanas*, lo que han impulsado de manera significativa la atracción de inversionistas además del crecimiento económico en capital del estado.

Cabe mencionar que por concepto de acciones urbanas, la actual administración en los últimos dos años ha captado más de 100 millones de pesos, por encima de los últimos 5 años.